
                                  

 

 

第 1回アンケート結果のまとめ 令和元年 11月 18日 

 

７月の目標   ごみ０ もくもく掃除     H２２．６．２３（水）                      

  

 

 

 

  

  

 
第1回保護者・児童アンケート（1学期末実施）の結果をまとめましたので報告させて

いただきます。多くの保護者の方（696名）に学校評価をしていただき誠にありがとう
ございました。  
昨年度第2回保護者アンケート結果（H30年度3学期末実施）と比較して、項目1（あ

いさつ）、項目2（意見）、項目3（友達に優しく）、項目4（遊び）について伸びが見
られました。あいさつについては、保護者アンケートの記述にも「子どもたちのあいさ
つが増えています。」という回答がありました。また、地域の方からも「今年は、元気
のよいあいさつが返ってきますよ。」という声が多く聞かれるようになりました。項目
6（分かりやすい授業）、項目7（先生の温かい励まし）、項目8（いじめなどにすばや
く対応）についても90％以上の保護者の方から「おおむね達成している」「十分達成し
ている」という評価を頂きました。しかし、この評価に甘えることなく保護者の方と連
絡を密にしながら学校運営をしていく所存でございます。  
 裏面の保護者からのご意見で、登下校中の子どもたちの気になる様子について教えて
いただきました。連絡を受けた事案については、その都度保護者に連絡を入れて対応を
しております。登下校の様子については学校としても把握が難しく保護者や地域の方か
らの情報で助けていただいております。また、災害時引渡し訓練についてもご意見をい
ただきました。訓練時は600人近くの保護者の動きとなります。なるべく、スムーズな
人の動きができるようにPTA本部とも協力しながら今後進めていくことを確認してお
ります。今後ともご協力よろしくお願いします。  

〈第1回 アンケート結果〉 

 

棒グラフの数値は「４…十分達成」と「３…おおむね達成」を合わせた数値となっています。

80%を越えれば保護者の方、児童が達成できたと感じているととらえました。 
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保護者の声より 

【子どもについて】  

〇挨拶当番に立ってみて、今年度はよく挨拶ができるようになったなあと感じました。まずは、大

人が大きな声で声をかけるのも大切ですが、応えてくれると嬉しいものですね。 

〇ほとんどやらなかった本読みを毎日やるようになりました。嫌々ではなく、達成感を得られてい

るように感じます。先生の働きかけ、指導力のおかげだと思います。ありがとうございます。 

〇お友達のことを□□さんと丁寧に呼ぶことができていていいです。家庭でも言葉づかいに気を付

けていきたいです。 

〇生活面においても、学習面でも意欲的に取り組む姿が多くみられるようになり、嬉しく思います。 

〇下校時「こんにちは」とあいさつをしてくれる子が低学年に多いです。 

△低学年の子だと思われますが、よその敷地に侵入したりゴミを放置したりする姿をたまに見ます。

親から教えてもらっていないのか、悪気はなさそうなので、学校からも指導して頂きたいです。 

【教師・学校について】  

〇授業の内容についていけるように声かけなどしていただいているので安心しています。 

〇子どものことを一緒に考えて、家庭と学校で同じ方向を向いて指導して下さっているところがと

てもありがたいです。心配なことがあった時も対応がとても早くて、子どもも安心して学校生活

を送れています。ありがとうございます。 

〇担任の先生が、授業参観などで子どもたちにあたたかい言葉をかけてくださっている姿をたくさ

ん見て、きっと毎日子どもたち目線で接し、肯定的な言葉をたくさんかけてくれているんだろう

なあと感じた。 

〇はじめての学校生活で不安から泣きながら登校する時もあったが先生方が温かく迎え入れてくれ

嬉しく思った。学校での様子も知らせてくれ安心することができた。 

〇こちらから相談の電話をすると担任の先生が優しく対応してくださるのがうれしかったです。注

意深く子どもを見ていてくださる安心感が伝わってきます。 

〇毎年、春は環境の変化で学校に行きしぶりますが、提出した調査票にもしっかり目を通して頂き、

声をかけ気にかけて下さってとても嬉しかったです。 

〇お休みの時の対応、連絡ノートでの迅速な対応等、とてもご親切にして頂き、ありがとうござい

ます。連絡帳に記入したことに必ず返答してもらえるのでありがたいです。 

△授業中の様子をしっかりと見て、子どもにもう少しきつく注意してほしい。 

△下校が上手にできていないことは学校全体の課題として考えてほしいです 

△月曜日の荷物がとても多く感じます。少しでも減らしていただけたらと思います。 

△平日に図書館の本を持ち帰っても読む時間がありません。登下校の荷物を軽くするためにも、平

日の持ち帰りは自由にしてもらってもいいのではないかと思います。 

【その他】 

〇下校時刻予定表がもらえるようになり子どもたちが何時に帰ってくるのかわかるようになったの

で良いです。(早帰りなどもわかって良い) 

△朝の分団集合のとき、あいさつができない子が多いです。大人から進んで声かけが必要ですが、

あいさつのない保護者の方が多いです。 

△引渡し訓練時、体育館に戻らない人も大勢みえた。きちんと体育館に戻らないと訓練にならない

のではと思いました。 

（お礼） 

保護者アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。教えていただいたことを学校

運営の参考とさせていただきます。あいさつ指導等ご家庭の協力なしでは難しい課題もあります。

今後ともご理解とご協力よろしくお願いします。 


